
 

【出席報告】 今週の出席率 ７０．５９％ 

【次週例会】  

日  時：１２月６日（水） １２：００～ 

場  所：商工会議所２Ｆ 大ホール 

ゲストスピーチ  板橋 栄佐子 様 

【本日のお食事】         おお多 

◆日  時：平成２９年１１月２９日（水）１２：００～ 

◆場  所：商工会議所２Ｆ 大ホール 

◆会場監督：江花 和洋 

◆司  会：ロータリー財団委員会 唐橋会員 

【会長挨拶】 

 皆さんこんにちは。雪が急に降りま 

して、皆さん大変だったんではないで 

しょうか。町中の除雪もまだ準備が整 

わないうちだったので業者の方も大変 

だったと思います。当クラブメンバー 

の鈴木淳一さんのビニールハウスがか 

なりの数潰れてしまったようです。ど 

うも降ったのは喜多方だけだったよう 

で、米沢ですら積もらなかったそうで 

す。被害に遭った方には心よりお見舞 

い申し上げます。本日は２５３０地区鈴木邦典ガバナーと有我弘

地区代表副幹事にお越しいただき、朝早くから多くのご指導をい

ただき誠にありがとうございました。今後のクラブ運営にしっか

りと活かして参ります。先週の例会でお話しましたが、私はこの

忘年会シーズンが大好きでして太らないように気を付けているの

ですが、ＩＭがあったりといろいろ忙しない日々だったので「こ

れは痩せたかな？」と思って体重計に乗ったところ少し増えてお

りました。どうしたもんでしょう。年明けもお酒を飲む機会が増

えますので、年内は少し痩せるような思いをしながら乗り切って

いきたいと思います。何度も申し上げますが、誘われるとお断り

できないタイプですので何卒お控えいただきますようお願いいた

します(笑)。最後に、これから益々寒くなって参りますがご自愛

いただきますようお願い申し上げましてご挨拶とさせていただき

ます。 

【ガバナー公式訪問】 

２０１６－１７年度 国際ロータリー第２５３０地区 

ガバナー  鈴木 邦典様 

 皆さんこんにちは。本日は朝９：３０ 

より喜多方中央ロータリークラブの地域 

に根差した活動の多くをご紹介いただき 

素晴らしいクラブであるということがわ 

かりました。心より敬意を表したいと思 

います。皆様とたくさん話をしながら友 

情を深めることができました。ありがと 

うございます。私は地区６６クラブを訪 

問しながら少しでもロータリーの本質を 

お伝えしていければと思っております。 

今年度ＲＩ会長は「ロータリー：変化を 

もたらす」というテーマを掲げましたが 

これは「それぞれ手法は違えども、奉仕を通じて人々に必ず良い

変化をもたらす」という思いからであります。ロータリーは「人

格者」のクラブであります。ＳＡＡが存在するということがそれ

を表しています。しっかりと自覚を持って行動していただきたい

と思います。米山奨学金制度では「日本と世界の架け橋になる人」

を育み、ひいてはその培った能力で世界平和のために尽くして欲

しいという願いを込めて活動しております。カウンセラー制度で

は我々メンバーが親代わりとなって奉仕の精神を伝え育むという

ことも目的としています。そして何より、この奨学金は返済する

必要がありません。こんな素晴らしい奨学金は他にはないもので

あります。ポリオ撲滅運動では現在、あと少しのところに来ては

いるのですが紛争地の奥地での活動が難しく資金が追いついてお

りません。本当にあともう少しなのです。会員を増やすことで目

的が達成できます。是非メンバー一丸となって拡大に取り組んで

いただきたいと思います。実はロータリーの認知度は２２％止ま

りなのだそうです。イメージ向上を行って認知度を上げていきま

しょう。本日は本当にありがとうございました。 

◆平和を望む握手会 

◆国歌斉唱       「君が代」 

◆ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

◆ロータリーの目的 

四つのテスト唱和    秋元会員 

◆本日のお客様 ＲＩ第２５３０地区ガバナー  鈴木邦典様 

               地区代表副幹事 有我 弘様 


